

Mitteilungen Beigeordneter Martin Petermann

Sitzung der Gemeindevertretung

05.03.2024

Sachstand 700 Jahr Feier Flörsbach/Kempfenbrunn

Die Auftaktveranstaltung am 25.02.2024 war aus Sicht der Gemeinde Flörsbachtal ein voller Erfolg. Der Festausschuss und die Gemeinde Flörsbachtal sieht der bevorstehenden Veranstaltung positiv entgegen.

Am 21.04.2024 findet das Themenwochenende: Auswanderung aus Flörsbach und Kempfenbrunn hier im DGH statt.

Es werden noch immer Ehrenamtliche Helfer für das Festwochenende vom 07. bis 09.06.2024 gesucht. Über Anrufe freut sich die Gemeinde Flörsbachtal.

Meinen ausdrücklichen Dank geht an den Festausschuss, der sich bereits seit 2022 mit der Ausrichtung beschäftigt.

Ebenso möchte ich ganz herzlich dem Musikverein Lohrhaupten für die musikalische Darbietung danken.

Sachstand Kanalnetz

Bei dem Aushub für ein Grundstück in der Gartenstraße wurde festgestellt, dass der Abwasserkanal auf einer Länge von ca. 40 Meter undicht ist.

Nach einer Begehung zusammen mit dem Leiter Bauhof wurde festgelegt, dass es hier einer sofortigen Baumaßnahme bedarf.

Ich hoffe ich kann zur nächsten Sitzung einen Sachstand geben.

Aufnahme von Flüchtlingen und Asylbewerbern

In Flörsbachtal sind unverändert zur letzten Sitzung ausschließlich in Privatwohnungen untergebracht: 64 nicht-Ukrainische Flüchtlinge und Asylbewerber, von denen 48 in Lohrhaupten, 15 in Flörsbach und eine Person in Kempfenbrunn leben. Die Verteilung auf Nationalitäten stellt sich wie folgt dar:

Afghanistan 24, Syrien 28, Irak 1, Russische Föderation 5, Indien 5, Marokko 1

Darüber hinaus sind aktuell 58 ukrainische Flüchtlinge in Flörsbachtal untergebracht.

Davon 18 in Privatwohnungen (8 in Lohrhaupten, 2 in Kempfenbrunn und 8 in Flörsbach) sowie 40 im Hotel Waldeck, das für diesen Zweck von der Gemeinde Flörsbachtal angemietet ist.

Weiterer Verlauf der Besprechung

Ich werde bei der Vorlage Top 3A Unterrichtung der Gemeindevertretung gem. Paragraph 112 Abs 5 Hessische Gemeindeordnung (HGO) über die wesentlichen Ergebnisse des Jahresabschlusses 2022 das Wort und Vortrag an die aktuell erste Beigeordnete und zukünftige Bürgermeisterin Sibylle Hergert übergeben, da diese Vorlage durch sie bearbeitet/vorbereitet wurde